

Rafael Correa rechazó hacer daño político en Ecuador mediante la mentira



Quito, 18 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, acusó a gran parte de la prensa de su país de manipular información e inducir al odio para hacer daño político.

Denunció Correa que los medios opuestos al gobierno difundieron datos sobre un avión militar que se estrelló el martes pasado en la región amazónica del país andino sin basamento ninguno en la realidad.

El primer mandatario reprochó que la oposición se aproveche de las más grande tragedias para incitar al odio y hacer política, con pleno desconocimiento incluso de la parte humana, pues producto de ese accidente quedaron huérfanos 40 hijos, de ellos solo uno mayor de edad.

El jefe de Estado también aseguró que pasado un tiempo se reunirá con los familiares para ver cómo el gobierno puede ayudar, al menos para que en la parte material no tengan preocupaciones.



Radio Habana Cuba